

Beirat SCHWACHHAUSEN
Verkehrsausschuß

CDU - Fraktion

Antrag:

**Die CDU - Fraktion beantragt Mittel aus dem Stadtteilbudget für Schraffierungen an der Kreuzung Emma-Strasse / Crüsemannallee.
Siehe Anlage.**

Begründung:

Wegen schlechter Sichtverhältnisse kommt es an dieser Kreuzung immer wieder zu schweren Unfällen, zum Teil auch mit der Strassenbahn. Da das ASV weder Poller noch Markierungen anordnen will, sehen wir es als CDU unbedingt für erforderlich an, an dieser Kreuzung Markierungen vorzunehmen, um für die Bürgerinnen und Bürger mehr Sicherheit zu erreichen.

Dr. Hans-Peter Volkmann
Almut Haker

